



**YOGYAKARTA SIMPHONY ORCHESTRA (YSO)**  
**Fasilitas Ekspresi Orkestra Pelaku Seni**

**YOGYA (KR)** - Yogyakarta Symphony Orchestra tahun ini kembali hadir menghibur masyarakat di Concert Hall Taman Budaya Yogyakarta, Kamis (16/3). Selain menampilkan komunitas orchestra dari Yogyakarta Symphony Orchestra (YSO), para bintang tamu musisi nasional lintasgenre juga dihadirkan. Antara lain Singgih Sanjaya, Danny Robertus, Nabila Maharani, Tyok Satrio, Jahannam, Heruwa Shaggydog dan Ngatmombilung. Dengan Conductor Boris Sirait, hadir pula Manyside Brass dan Evo Kuartet Gesek.

Musik orkestra kian mulai familiar di tengah masyarakat luas. Yogya sendiri memiliki komunitas musik bernama Yogyakarta Symphony Orchestra dengan lebih 30 pemusik muda. Diawali dua perform orkestra yakni brass season dan ansamble musik gesek dengan suasana outdoor, para penonton tampak menyaksikan alunan musik orkestra sembari berkeliner di bazar UMKM. Kemudian para penonton diajak masuk ke Concert Hall TBY untuk menyaksikan pertunjukan musik orchestra dengan kolaborasi artis-artis musisi lintasgenre.

Mengambil tema All Genre



KR-Istimewa

**Penampilan Yogyakarta Symphony Orchestra (YSO) di Taman Budaya Yogyakarta.**

dalam perfunjukannya, alunan biola, viola, cello, bass, clarinet, trompet dan alat musik orchestra lainnya mengalir indah dengan irama lagu lintasgenre baik pop, rock, reggae, ska maupun dangdut. Acara tersebut sukses melibatkan penyelenggara, pelaku seni, dan UMKM Ekonomi Kreatif.

Singgih Raharjo, Kepala Dinas Pariwisata DIY mengatakan, event tersebut merupakan kolaborasi antara Dinas Pariwisata DIY dengan komunitas Yogyakarta Symphony Orchestra untuk kedua kalinya dengan menggandeng pelaku ekonomi kreatif. iPertama kalinya YSO sukses diadakan pada 2022 dengan lokasi outdoor Benteng Vredeburg, pada tahun ini di-

adakan baik indoor maupun outdoor di Taman Budaya Yogyakarta," terangnya.

"Dalam hal ini Dinas Pariwisata DIY memberikan wadah dan fasilitas bagi para pelaku dan penggiat seni dalam mengekspresikan kemampuan seni orchestra," tambah Singgih. Pihaknya berharap ke depan penyelenggaraan YSO dapat rutin baik satu tahun sekali maupun dalam kurun waktu 2 bulan sekali untuk memberikan kesempatan kepada pelaku seni dan masyarakat turut serta mengapresiasi musik orkestra tersebut. Pihaknya juga memberikan stimulus penyelenggaraan dengan harapan kedepannya dapat diselenggarakan mandiri.

**(Sal)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 25 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005